

# Ja, was wär'n die Männer ohne Weiber

Band: de Räuber – [www.raeuber-band.de](http://www.raeuber-band.de)

Als Gott der Herr die Welt erschuf, da schuf er erst den Mann,  
dann hat er nachgedacht und fing noch einmal an.

Heraus kam eine schöne Frau,  
er fasste kaum sein Glück,  
sie war sein Meisterstück!

Das erste was sie sagte war, ich hab nichts anzuziehn',  
komm lass uns shoppen gehn', ich mach mich für dich schön.

Und Adam sah sie nackisch  
mit nem Apfel vor sich stehn',  
da war's um ihn geschehn'.

Ja, was wär'n die Männer ohne Weiber?

Ohne diese wohlgeformten Leiber!

Ja, dann gäb es auch kein Paradies...

Denn Adam war erst glücklich, als sich Eva sehen ließ!

Denn Adam war erst glücklich, als sich Eva sehen ließ!

So war es und so ist es und so bleibt's für alle Zeit,  
bis in die Ewigkeit, bis in die Ewigkeit.

Wenn Männer auf die Äpfel sehn'

von einer schönen Maid,

sind sie sofort bereit.

Doch denke immer dran, wenn Du auf Freiersfüßen bist,

nimm eine die gern kocht, auch wenn sie mollig ist...

Bedenke stets,

du isst im Leben länger als du küsst.

Viel länger als du küsst!

Ja, was wär'n die Männer ohne Weiber? ...

Jetzt bleibt noch eine Frage, der Herrgott war doch schlau...

warum blieb er alleine und nahm sich keine Frau?!

Ja, was wär'n die Männer ohne Weiber? ...